



## No hay la intención por parte de Morena de enjuiciar políticamente a los ministros: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Dentro de Morena también comienza tomar fuerza la posibilidad de desaforar a los actuales ministros de la Corte, o sea, hacerles un juicio político por su negativa a aplicar la reforma al Poder Judicial, aunque hayan definido esta semana la validez de las nuevas leyes.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, señaló que no hay la intención por parte del grupo mayoritario en la **Cámara de Diputados** de enjuiciar políticamente a los ministros, es más, aseguró que lo que se necesita en estos momentos es más bien un diálogo y una conciliación en el Poder Judicial para reconstruirlo. “No creo que eso vaya a resolver el problema, yo no creo que el juicio político contra los ministros de la Corte vaya a resolver este desencuentro que tenemos, yo creo que a partir de la resolución que se emitió este martes pasado, deberíamos todos retomar y retornar a la institucionalidad, no buscar más desencuentros, al contrario, estaría enfocando mi energía en preparar la elección”, reiteró el presidente de la Jucopo.